

La Unión Vial camino del Pacífico y la Fundación Sacyr, aportan para el desarrollo y futuro de la primera infancia del corregimiento de Loboguerrero. Jornada de Voluntariado

- En la UVCP estamos convencidos que sumamos valor al compartir espacios de felicidad, crecimiento y diálogo con los niños que habitan los municipios del área de influencia del proyecto, ellos son el futuro del pacífico colombiano.
- En trabajo articulado entre la Fundación Sacyr y el Club Rotario Nuevo Cali, se hizo entrega a la Institución Etnoeducativa San Pedro Clavel, de 8 computadores y una impresora para los estudiantes de todas sus sedes.

Loboguerrero-Dagua, Octubre de 2024. Los colaboradores de la concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, ofrecieron su trabajo voluntario en el corregimiento de Loboguererro (municipio de Dagua), aportando su mano de obra y espíritu colaborativo para el mejoramiento y embellecimiento del Centro de Atención a Primera Infancia ICBF, beneficiando a casi 100 niños y madres gestantes de este corregimiento y sus veredas cercanas.

Este fue un trabajo colaborativo entre la Fundación Sacyr, la Administración Municipal, el Consejo Comunitario de Negritudes de Loboguerrero y la Junta de Acción Comunal, sumado a la gran alianza entre la Concesionaria y el Club Rotario Nuevo Cali, estos últimos quienes donaron 8 computadores y una impresora para las diferentes sedes de la Institución Etnoeducativa San Pedro Clavel.

Todos aportaron para el embellecimiento de este hermoso lugar que diariamente está lleno de alegría, juegos y enseñanza en valores. Colaboradores de la Concesionaria, padres de familia, habitantes de la comunidad de Loboguerrero, funcionarios de las Alcaldía y miembros del Club Rotario realizaron un excelente trabajo en equipo que dio como resultado que este segundo hogar para muchos niños, irradie luz, alegría y color.

Los trabajos realizados en el Centro de Atención a Primera Infancia a Primera Infancia del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, fueron:

- 1. Realización del mural externo, obra que representa la alegría de los niños, el sentir de las madres lactantes y la biodiversidad del sector.
- 2. Adecuaciones en su estructura y remodelación del salón de atención a la Tercera Infancia.





- 3. Siembra de jardín y plantas ornamentales.
- 4. Entrega de dotación e indumentaria para el óptimo desarrollo de las jornadas de cuidado y lactancia.
- 5. Entrega de 8 computadores y una impresora a la Institución Ednoeducativa San Pedro Clavel del Corregimiento de Loboguerrero.

La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, Agradece a todas las personas que participaron en este voluntariado. Estamos convencidos que vamos más allá, al compartir espacios de felicidad, crecimiento y pedagogía con niños de sectores apartados, promoviendo que la educación en espacios sanos como la mejor herramienta para crecer y hacer sus sueños realidad.

¡Vamos más allá, haciéndolo con amor y con el corazón!

Oficina de Comunicaciones Unión Vial Camino del Pacífico